



del Julia

socialista, también de las Cortes, son guerristas.

●●● ¡BONO Y BARREDA SIN ENTERARSE!

Mario Mansilla por cierto será de los parlamentarios regionales con trabajo este mes de julio. Preside la comisión no permanente sobre **Almadén** y su comarca que se reúne el 6 de julio. El esfuerzo tampoco será muy grande puesto que el único punto en el orden del día es la elaboración del plan de trabajo de la comisión. El trabajo ya llegará.

La reunión de la comisión viene a los pocos días de haberse celebrado un importante debate en **Almadén** sobre

la incineradora de residuos industriales que allí se quiere instalar. El debate organizado por la Asociación de Amas de Casa originó una gran expectación, ideas encontradas en la bondad o maldad de que se establezca ese tipo de industria en la zona y unanimidad de los asistentes en que debía celebrarse un referéndum entre los vecinos. Opinión de la que no participa el alcalde.

Al final de la pasada legislatura el debate de **Almadén** se había cerrado de manera favorable a los planteamientos que se intuyen —aún no se han definido claramente— en el Gobierno regional. Una impresionante manifestación en **Almadén**, convocada entre otros por los socialistas ciudarrealenses, el PP medio roto en el asunto con un parlamentario regional de **Almadén** que iba por el camino contrario a las críticas que hacían los dirigentes del partido y un concejal de IU que se pasó al PSOE, de hecho durante unos días tuvo puesto de responsabilidad en la Junta de Comunidades.

Ahora las cosas parecen ir de manera distinta al entrar en la historia, ciertamente algo tarde, la asociación ecologista Greamppeace. Esta asociación ha conseguido estructurar una cierta oposición, la suficiente como para que se establezca debate y los vecinos empiecen a interesarse por estar informados. Cuando se barrió a la oposición la información que había sobre el asunto en **Almadén** seguía una sola dirección y las cosas eran más fáciles. En vista de lo cual no es de extrañar que por una vez y sin que sirva de precedente se reúnan un grupo de parlamentarios regio-

nales en el mes de julio, aunque sólo sea para dar la sensación de que se interesan por el asunto. A lo mejor hay suerte y en esa reunión son capaces de dar a la comisión un significado distinto al por el que fue creado; que sea el parlamento el que diga sí a la incineradora y apartar ese cáliz del Gobierno regional.

Cuestión de miedo también, como el manifestado por vecinos de **Almadén** cuando esta revista ha estado sondeando la opinión en la zona. Miedo a aparecer como opositor a la incineradora que no a lo contrario.

Estamos en una sociedad algo temerosa. Llamas a un ayuntamiento como el de **Barga** y preguntas el nombre del primer teniente de alcalde y te piden que vayas personalmente, que por teléfono esas informaciones no se dan. Justo cuando el presidente de la región pide que se vayan los temores y él mismo se critica por haber tenido miedo a hablar en el comité ejecutivo del partido durante 10 años.

No le siguen sus compañeros de partido a **Bono** en esa nueva cruzada por abrirse a las ideas, aunque no gusten, porque de todo se aprende. Y es que **Bono** lleva 10 años casi de presidente mientras que algunos de los suyos son recién llegados al poder, antes estaban en la antesala del mismo como hombres de confianza de quien los tenía. Y estos que han pasado de la antesala a la sala todavía están en esa fase en que la crítica hacia su labor lo es hacia el partido, hacia la ciudad que gobiernan o la institución que rigen, nunca hacia ellos ¡estaría bueno! con lo listos que han sido para subirse al carro.

Volviendo a las cajas de ahorro, no fue lucido el acto de fusión, algo por lo que algunos habían suspirado tantos años finalizó en opereta. Un paripé de dimisiones, un presidente de Caja de Cuenca, el anfitrión, a quien le llama la atención un empleado por estar en la rueda de prensa, conguenses manifestándose con dureza porque intuyen un cierto camelo en eso de que la sede estará allí. Trabajo va a tener **Francisco Novo**, por suerte si algo le ha acompañado siempre es la diplomacia y la simpatía de momento no es poco más adelante se necesitará más. Por el momento el estreno ha sido en **Toledo** y por todo lo alto con **Solchaga** como invitado. **Bono** aprovechó para insistir sobre el asunto de la fábrica de armas de **Toledo**, terrenos que **Solchaga** prometió para la universidad, pero a lo peor tiene más de una palabra.